

Goblog

Anggota Polsek Pasawahan Patroli Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Pasawahan Polres Kuningan

PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.GOBLOG.CO.ID

Feb 26, 2024 - 14:45



Pasawahan, 26 Februari 2024

Anggota Polsek Pasawahan Polres Kuningan terus meningkatkan kewaspadaan dalam menjalankan tugasnya dengan melaksanakan patroli antisipasi terhadap tindakan C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli ini dilakukan secara intensif di area-area yang diidentifikasi sebagai potensi rawan kejahatan, termasuk gang-gang kecil dan area terpencil. Tim patroli juga melakukan pengecekan kendaraan bermotor dan dokumen identitas guna menekan potensi tindak kejahatan terkait dengan Curanmor.

Kapolsek Pasawahan, Inspektur Polisi Satu (Iptu) Enang Kurnia, mengungkapkan bahwa kegiatan patroli antisipasi ini merupakan respons proaktif dari pihak kepolisian terhadap perkembangan situasi keamanan di wilayahnya. "Kami terus meningkatkan patroli dalam upaya memberantas tindak kejahatan, terutama C3 yang dapat meresahkan masyarakat," Iptu Enang Kurnia.

Selain melakukan patroli, anggota Polsek Pasawahan juga melakukan koordinasi dengan stakeholder terkait, seperti pemangku kepentingan di tingkat desa, serta masyarakat setempat. Upaya sinergi ini diharapkan dapat memaksimalkan peran serta masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindakan kriminal.

Dalam patroli kali ini, anggota kepolisian juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi C3, serta mengajak mereka untuk segera melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian. Komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dianggap sebagai kunci keberhasilan dalam menciptakan keamanan bersama.

Kegiatan patroli antisipasi C3 dan gangguan Kamtibmas ini adalah bagian dari upaya kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman, kondusif, dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Pasawahan. Pihak kepolisian berharap, dengan langkah-langkah preventif ini, dapat menekan potensi tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.